

Babinsa Koramil 09/Kaliwungu Sosialisasi Pembuatan Pupuk Cair Organik Kepada Warga Binaan

sutrisno - KUDUS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 9, 2023 - 09:17



(Foto istimewa) kegiatan pembuatan ppupuk cair organik

KUDUS - Babinsa Koramil 089/Kaliwungu Serda Budi Utomo sosialisasikan pembuatan pupuk organik cair kepada warga binaan di Desa Kaliwungu Kecamatan Kaliwungu Kudus. Kamis (09/02/23). Dalam kegiatan sosialisasi tersebut Babinsa mengatakan, bahwa cara

pembuatan pupuk organik yang sebenarnya bahan-bahannya mudah di dapat dan pembuatannya pun relatif mudah di pelajari asalkan kita mau sungguh-sungguh mempelajarinya.

Adapun tujuan sosialisasi ini adalah mengajak para petani khususnya dan masyarakat pada umumnya sedikit demi sedikit untuk mengurangi pupuk yang dari bahan Kimia, karena dampaknya cukup luas pabila sering menggunakan pupuk kimia bisa mempengaruhi unsur hara tanah dan hasil tanaman itu sendiri. Apabila warga mau bersungguh mempelajari cara pembuatan pupuk organik tersebut bisa dijadikan usaha kelompok bahkan kita bisa menjualnya ke petani lainnya.



Dalam disosialisasikan pembuatan pupuk cair. Bahan yang digunakan dalam pembuatan pupuk cair antara lain buah – buahan busuk, pangkal batang pisang, rebung, gula merah, air kelapa, air cucian beras (leri).

“Dengan adanya kegiatan sosialisasi ini, bisa menambah pemahaman dalam pembuatan pupuk organik, hal ini tentunya menghemat pengeluaran petani untuk kebutuhan pupuk serta menyehatkan masyarakat karena mengurangi pengolahan lahan menggunakan pupuk kimia buatan pabrik,” Ucap Babinsa. Babinsa juga mendukung dan memotivasi pembuatan pupuk tersebut karena menekan biaya dalam usaha pertanian serta bahan bahannya mudah di dapat dan tidak kalah dengan pupuk kimia.



Selaku Babinsa Serda Budi Utomo berharap kegiatan pelatihan ini bisa menjadikan para petani untuk tidak terpaku pada pupuk kimia saja, akan tetapi juga bisa mengolah limbah organik yang ada di sekitar lingkungan rumah guna di jadikan pupuk agar tanaman lebih subur serta bila di konsumsi lebih sehat karena tidak menggunakan pupuk kimia. Pungkas Babinsa.

Redaktur ; Kodim 0722/Kudus